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Das Grund-Gesetz 
 
Es gibt viele Gesetze in Deutschland. 

Alle Menschen in Deutschland müssen  

sich an die Gesetze halten. 

Das wichtigste Gesetz heißt Grund-Gesetz. 

 

Im Grund-Gesetz steht zum Beispiel: 

Wie geht eine Regierung. 

Welche Aufgaben hat der Bundes-Präsident. 

Und wie kann man ein neues Gesetz machen. 

 

Es gibt einen besonderen Teil im Grund-Gesetz. 

Der Teil heißt: Die Grund-Rechte. 

Grund-Rechte ist schwere Sprache. 

Das heißt in Leichter Sprache: 

Welche Rechte haben alle Menschen in Deutschland. 

Zum Beispiel: Was dürfen die Menschen machen. 

Und was dürfen sie nicht machen. 

 

Die Grund-Rechte haben Teile. 

Die Teile heißen in schwerer Sprache: Artikel. 
Es gibt 19 Artikel. 
 

Hier gibt es eine Erklärung in Leichter Sprache. 

Über die 19 Grund-Rechte 
von allen Menschen in Deutschland. 

  


